

## ■ Salobreña

### El Ayuntamiento pide a Obras Públicas un colector de aguas pluviales

F. M. O. • SALOBREÑA

El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos (PSOE), se ha entrevistado con el delegado de Obras Públicas, Pedro Julián Lara, para exponerle la necesidad de construir un colector de aguas pluviales que recoja las aguas que van a parar al centro del núcleo urbano. Pérez Cobos también expuso temas relacionados con la Delegación de Obras e infraestructura de la Mancomunidad de la Costa que él preside.

El problemas de las aguas pluviales en Salobreña es que, en caso de grandes temporales de lluvias, la parte baja del casco urbano y la playa recogen toda el agua de sus alrededores. La solución, según el Ayuntamiento, pasa por realizar un desvío fuera del núcleo urbano.

#### Pleno

Por otra parte la corporación celebrará un pleno de carácter ordinario el próximo miércoles en el que abordará, entre otros asuntos, la ordenanza de control animal, por la que los propietarios de perros, gatos y otros animales tendrán que censarlos.

Otro tema que se debatirá es la adhesión al Ciclo Integral del Agua, que quedó sobre la mesa en el último pleno, con una inversión prevista de 700 millones; la ratificación de un convenio de hermanamiento con la ciudad cubana de Marianao y una carta de intenciones con el municipio argentino de Yerba Buena.